
RESOCONTO ALLEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 144 DEL 25.11.2016 

 

PRESIDENTE: 

L’intervento di Coletti che chiede l’approvazione degli O.d.G. così come firmati alla luce 

della presenza. Do per indicato… chiedo scusa ai Consiglieri se non parlano un attimo 

soltanto. 

Il primo O.d.G. tutti i firmatari sono presenti, a questo punto mettiamo a votazione. 

Ricordo che il punto non è che era stato votato e bocciato, non era stato proprio votato. 

Mettiamo a votazione. Il primo lo dico è quello del Nautico, sinteticamente definito del 

Nautico rapporto Trenitalia. 

Chi è favorevole alzi la mano. All’unanimità 8. 

 


